

## **AKBP. Sri Wibowo. S.I.K,M.H : Tim Satgas Covid -19 Jadikan Kecamatan IV Jurai Pilot Project.**

**Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 25, 2021 - 16:05



Pesisir Selatan, - Kapolres Pesisir Selatan AKBP. Sri Wibowo. S.I.K, MH sangat getol dan serius dalam penanganan Covid -19 di wilayah hukumnya, termasuk dalam penggunaan anggaran penanganan Covid -19 pada tim Satgas Covid -19, Kabupaten Pesisir Selatan.

Disampaikan Kapolres, melalui tim Satgas Covid -19 Pessel dalam pelaksanaan operasi Yustisi memberikan masukan dan saran agar dilaksanakan di kecamatan IV Jurai ( Pilot Project). Apalagi saat ini kecamatan IV Jurai masih masuk level zona merah. " gelar operasi yustisi di obyek wisata, rumah makan/cafe, pasar. Dan sampaikan himbuan, sosialisasi prokes dan vaksin ke sekolah, masjid dan terminal.

Fokus dahulu di kecamatan IV Jurai," sampai Kapolres pada media di kantornya, Rabu (25/8/2021). Selain itu pintah nya, dengan anggaran tersedia di Satgas Covid - 19 Pessel di bisa dipergunakan merekrut relawan Covid -19 di Nagari dan kampung, tingkatkan lagi posko PPKM di Nagari. Agar relawan Covid -19 di nagari dan kampung ikut bersama mensosialisasikan protokol kesehatan di tengah masyarakat.

Secara tidak langsung keberadaan relawan tersebut ikut berkontribusi membantu tim Satgas Covid -19 dilapangan, mencegah penyebaran Covid -19 .Selain itu, la juga berharap anggaran telah dianggarkan miliar pemerintah daerah pada tim Satgas Covid -19 Kabupaten Pesisir Selatan penanganan Covid -19 tersebut benar - benar bisa digunakan tepat sasaran. Dan, jangan bermain dengan anggaran penanganan Covid -19." Inyah Allah, dengan fokus pilot project di kecamatan IV Jurai.

Kecamatan IV Jurai saat ini level zona merah bisa berubah menjadi zona orange, zona kuning bahkan zona hijau," harapnya.Kapolres Pesisir Selatan AKBP. Sri Wibowo. S.I.K, M.H juga mengajak seluruh elemen masyarakat harus juga ikut mematuhi protokol kesehatan, bersama - sama kita cegah penyebaran Covid -19 di Kabupaten Pesisir Selatan," tekuk nya.Dalam rangka penanganan pandemi Covid -19 di wilayah hukum Polres Pesisir Selatan, Kapolres Pesisir Selatan AKBP. Sri Wibowo. S.I.K, M.H mengingatkan kembali pada tim Satgas Covid -19 Kabupaten Pesisir Selatan, benar - benar penggunaan anggaran Covid -19 tepat sasaran.

Dikatakan Kapolres Pesisir Selatan, melalui tim Satgas Covid -19 Kabupaten Pesisir Selatan dalam melaksanakan operasi Yustisi fokus di kecamatan IV Jurai terlebih dahulu, jadikan kecamatan IV Jurai saat ini masih level zona merah sebagai pilot project. Dan, tidak perlu melebar ke kecamatan laiya dahulu." rekrut relawan Covid -19 di Nagari dan kampung, tingkatkan lagi posko PPKM di Nagari. Agar relawan Covid -19 di nagari dan kampung ikut bersama mensosialisasikan protokol kesehatan di tengah masyarakat," tegas dirinya, dikantornya.

Rabu (25/8/2021). Dengan anggaran yang ada di tim Satgas Covid -19 Pessel tersebut, Dia menyampaikan bisa digunakan memperdayakan sumber daya manusia ( SDM) yang ada di nagari - kampung. Untuk bersama proaktif swakarsa memberikan kontribusi ikut mensosialisasikan protokol kesehatan ( Prokes.Lebih lanjut Kapolres Pesisir Selatan, pada pelaksanaan operasi yustisi agar fokus saja di lokasi disampaikan nya, agar tingkat penyembuhan Covid - 19 bisa berjalan optimal.

Dan, jangan menjadikan Covid -19 menjadi momok ditengah masyarakat." Inyah Allah, dengan fokus pilot project di kecamatan IV Jurai. Kecamatan IV Jurai saat ini level zona merah bisa berubah menjadi zona orange, zona kuning bahkan

zona hijau," haranya Kapolres Pesisir Selatan AKBP. Sri Wibowo. S.I.K, M.H juga mengajak seluruh elemen masyarakat harus juga ikut mematuhi protokol kesehatan, bersama - sama kita cegah penyebaran Covid -19 di Kabupaten Pesisir Selatan," tekuk nya.